



Renuncia director de la Agencia Espacial Mexicana y revela que ésta desaparecerá

Acusa que a la AEM no se le ha dado la importancia que merece, ni presupuestal ni administrativamente

Alejandro Páez
nacional@cronica.com.mx

El director general de la Agencia Espacial Mexicana (AEM), Salvador Landeros Ayala, presentó su renuncia a este órgano al acusar desinterés, pues señaló que no se le apoyó administrativamente y menos presupuestalmente e incluso anunció que le confirmaron la desaparición de esta área que fue creada a inicios del sexenio del entonces presidente Andrés Manuel López Obrador.

"A la AEM no se le ha dado la importancia que merece, ni presupuestal ni administrativamente, debiendo ser el organismo integrador y articulador de las actividades espaciales de México", acusó.

En una carta fechada el 24 de enero y dirigida a la presidenta, Claudia Sheinbaum, Landeros Ayala consideró desafortunada la desaparición de la Agencia Espacial Mexicana por todo el trabajo que costó crearla y por el posicionamiento que ya había logrado a nivel internacional pese al escaso apoyo gubernamental.



Salvador Landeros Ayala, exdirector de la Agencia Espacial Mexicana.

"Fui informado de que desaparecería, lo que considero desafortunado, por todo el trabajo que costó crearla, tanto a la comunidad académica, científica, tecnológica, como al Congreso de la Unión; y a la posición que se ha ganado por varios años en el entorno y representación nacionales e internacionales, aun con los escasos presupuestos", estableció.

El científico lamentó profundamente en la misiva no haber tenido éxito en transmitirle a la

presidenta Sheinbaum su convicción y preocupación sobre la relevancia que tiene para México la Agencia Espacial Mexicana de la misma forma que se lo expresó al Titular de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, a quien le insistió en la importancia de mantenerla.

Landeros detalló en su renuncia la importancia que tuvo la AEM desde su creación, destacando su papel en áreas como telecomunicaciones, agricultura,

desastres naturales, seguridad, cambio climático, infraestructura, desarrollo urbano, cartografía y exploración espacial.

Destacó la importancia y trascendencia que tiene para nuestro país impulsar y fomentar, a través del sector espacial, el desarrollo científico, tecnológico y educativo, para su aplicación en temas relevantes de telecomunicaciones; agricultura, desastres naturales, seguridad y vigilancia, cambio climático, infraestructura, desarrollo

urbano y cartografía, oceanografía, recursos naturales, y en proyectos de gran envergadura en la exploración espacial.

Por último, el ahora exdirector de la AEM refrendó su convicción para seguir transformando a México y contar con una sociedad más justa y equitativa, libre de corrupción y de vicios del pasado.

"Deseo agradecer profundamente por haberme permitido servir a nuestra Patria desde esta trinchera", indicó.

